

Grenzenlos Kyllradweg

13. August 2023

Grenzenloses Radvergnügen zwischen Jünkerath und Büllingen

Es wird wieder grenzenlos geradelt! Zum 7. Mal laden die beteiligten Kreise und Gemeinden entlang der ehemaligen Bahntrasse zum Radaktionstag „**Grenzenlos Kyllradweg**“ ein.

Der Name der Veranstaltung ist wörtlich zuzunehmen, auf der ca. 30 km langen Strecke wird 4 Mal scheinbar unbemerkt eine Grenze überfahren (3 Mal die Landesgrenze zwischen Nordrhein Westfalen und Rheinland-Pfalz / 1 Mal die Staatsgrenze zwischen Belgien und Deutschland).

Der Radweg liegt auf der Bahntrasse der stillgelegten Vennquerbahn, dadurch ist das Höhenniveau sehr gleichmäßig und nur leicht ansteigend. Auch die reizvolle Naturlandschaft links und rechts der Strecke, lockt viele zu einem Ausflug mit dem Rad an.

Am **13. August** werden zwischen Jünkerath und Büllingen von 10:00 bis 18:00 Uhr an 6 Aktionspunkten entlang der Strecke viele Attraktionen geboten.

Wer hier in die Pedale tritt, wird mit einem abwechslungsreichen Programm mit tollen Aktions- und Informationsständen für Jung und Alt belohnt. Für das leibliche Wohl gibt es viele Köstlichkeiten, egal ob herzhaft oder süß.

Wer fleißig radelt und an mindestens vier Aktionspunkten Aufkleber für seine Startkarte sammelt, kann an einem Gewinnspiel teilnehmen und wird am Ende vielleicht mit einem Gewinn belohnt.

Der 1. Preis ist ein Radgutschein in Höhe von € 500,00.

Lohnenswert ist dieser Tag auf jeden Fall und ein Erlebnis für Groß und Klein.

Der offizielle Start der Veranstaltung ist um 10:00 Uhr in Jünkerath. Dort wird gleichzeitig an der Prinzenallee der neue Spielplatz eröffnet und eingeweiht.

Zusätzlich freuen sich die Organisatoren den neu aufgelegten Flyer des Kyllradweg vorzustellen. Wurde der Flyer bislang von Büllingen bis Jünkerath aufgelegt, so erwartet die Gäste nun ein moderner, erweiterter Flyer bis nach Densborn. Neben Sehenswürdigkeiten, E-Bike-Ladestationen, Parkplätzen und Kontaktdaten der Tourist-Informationen, haben auch zahlreiche Hotel- und Gastronomiebetrieben die Möglichkeit genutzt, sich zu präsentieren.

Weitere Infos erhalten sie unter: www.grenzenlos-kyllradweg.de

Die Organisatoren, Betriebe, Vereine und Dorfgemeinschaften freuen sich auf Ihren Besuch.

